
COMPTE-RENDU de 

L’ASSEMBLEE GENRALE de l’ASSOCIATION DEPARTEMENTALE pour l’ACCUEIL des
GENS du VOYAGE de 2020

Mercredi 24 novembre 2021 à 20h 
A la Fédération des Centres Sociaux , 46 bd Edgar Quinet à Parthenay 

PRESENTS : Jérôme Baron ; Sylvie Deboeuf ; Bernadette Demestre ; Fabienne et Guy 
Haas ; Ruth et Guy Rousseau ; Charlotte Baillargeau

1 – Projection d’extraits du documentaire «  Le chemin des limites » .
Des remarques et un bref échange suivent la projection du documentaire : 

- M. Jérôme Baron signale qu’actuellement , il n’existe pas de droit aux APL pour les
voyageurs dans les Deux-Sèvres pour les terrains familiaux , alors que cela peut 
être le cas dans certains départements ; c’est une particularité de la politique de 
la CAF des Deux-Sèvres . Comme il n’y pas eu de demande, aucun lancement de 
projet d’APL n’a été réalisé. 

- Trois demandes de terrains familiaux ont été faites : deux sur l’agglo2B 
( Cerizay ,et Bressuire ) et une sur l’agglomération de Niort .

- Pour mener à bien cette réalisation , un des enjeux serait alors le financement des
terrains et de la voirie . 

2 – Lecture du rapport moral de l’année 2020 et des p
- Jérôme Baron annonce le projet d’un local à Bressuire pour l’accueil aux devoirs 

et cela à la suite de problèmes dans le passé et de tensions nées lors de 
l’occupation du local pour les devoirs scolaires . L’idéal étant de maintenir de 
bonnes relations avec le prestataire qui assure à son tour de bonnes relations 
avec les gens du voyage . 

- Jérôme Baron signale que des actes de vandalisme ont été perpétrés sur l’aire de 
Nueil s/ Aubiers au mois de juillet et ce durant le temps de rénovation de l’aire . 
Dès lors sa fermeture est prévue jusqu’au 30 novembre . Malgré cela , des familles
de voyageurs se sont installées sur l’aire alors que des travaux y avaient lieu . Afin
d’éviter tout incident ou accident , un dialogue a pu être établi entre les voyageurs
et les ouvriers du chantier : celui-ci a abouti à un compromis entre les ouvriers et 
les familles de voyageurs . 

3 - Perspectives 2021

Après lecture le  projet 2021 est validé  à l’unanimité,

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité .

2 – Lecture du rapport financier 
- En raison de la pandémie et donc de la baisse de notre activité ,  nous n’avons pas 

fait de demande de subvention  , nous avons reçu toutefois certaines subventions 
Les comptes 2020 et le budget 2021 sont approuvés à l’unanimité  



3 – Elections  

Pour le bureau ont été réélu à l’unanimité

Guy HAAS , Guy Rousseau et Ruth Rousseau pour 3 ans

La démission de Anna Laycuras  a été enregistrée . 

A ce jour le bureau est composé de :

Guy HAAS élu pour 3 ans cette année
Guy Rousseau  élu pour 3 ans cette année
Ruth Rousseau  élu pour 3 ans cette année

Fabienne HAAS et Sylvie Debeouf et Bernadette Demestre ont été élues ou réélues lors 
de l’AG de 2019.

4 – AG extraordinaire 
Une modification des statuts a été proposée : la modification de la phrase «  accueillir les 
gens du voyage dans le département des Deux –Sèvres » par le rajout «  et dans les 
départements limitrophes » . Cette modification entraîne la possibilité pour l’association 
d’échanges avec des familles résidant dans d’autres départements . 


